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ЛЮДИ НОМЕРА

Илья Конюхов

Мария Смольникова

Ольга Киселёва

Представитель клуба на-
стольного тенниса «УГМК» 
завоевал сразу две золотые 
медали на турнире в Тунисе.

  III

Уроженка Свердловска, ак-
триса театра и кино испол-
нила роль Анны Карениной 
в спектакле «Серёжа», кото-
рый был представлен в Ека-
теринбурге в рамках фести-
валя «Золотая маска».

  III

Старший научный сотруд-
ник Ботанического сада УрО 
РАН рассказала, как помочь 
растениям пережить погод-
ные катаклизмы.
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Электросамокатам снизили скорость 
на 10 км/ч 
Неконтролируемость электросамокатов стала настоящей бедой 
в этом году, и недавно «Облгазета» посвящала главный текст но-
мера этой проблеме (см. «ОГ» №83 от 13.05.21). В итоге один из 
кикшеринговых сервисов в Екатеринбурге ограничил скорость дви-
жения электросамокатов по городу с 25 до 15 километров в час 
на людных улицах и в парках. 

Компания проката самокатов Woosh установила медленные 
зоны на набережной реки Исети (от Макаровского моста до улицы 
Куйбышева), на улице Вайнера (от проспекта Ленина до улицы 
Куйбышева), в парке «Зелёная роща», Дендропарке, сквере воз-
ле памятника «Чёрный тюльпан», центральной части ЦПКиО имени 
В.В. Маяковского и южном парке возле «Ботаника Молла».

– Ограничение скорости – результат переговоров, которые ад-
министрация Екатеринбурга вела с этой компанией, – сообщила 
журналисту «Облгазеты»  заместитель начальника департамента – 
начальник отдела информационного сопровождения администра-
ции Екатеринбурга Виктория Мкртчян.

Как отмечают в пресс-службе Woosh, снижение скоростного 
режима установили практически во всех 17 городах, где представ-
лены самокаты. Также медленные зоны могут ввести и на других 
участках Екатеринбурга, если это потребуется. 

– К зонам ограничения скорости в людных местах мы отно-
симся спокойно, потому что это не вредит нашей основной цели – 
быть транспортом, – пояснила в разговоре с журналистом «Обл-
газеты» пресс-секретарь сервиса Юлия Камойлик. – У нашей ком-
пании есть возможность менять функционал и устанавливать ав-
томатическое снижение скорости. Мы понимаем, что это мо-
жет кого-то смутить, но это компромисс между безопасностью и 
транспортной функцией.

В пресс-службе Woosh отметили, что планируют усовершен-
ствовать нововведение, чтобы ограничение скорости в людных ме-
стах включалось только в определённое время. Например, не сни-
жать скорость самоката, если человек едет по пустому парку в 
семь утра. Но днём на этой зоне ограничение будет восстанавли-
ваться.

С другим кикшеринговым сервисом Urent переговоров не 
было, но в администрации Екатеринбурга надеются, что компания 
последует примеру своих конкурентов. При этом ранее в Urent объ-
явили о запуске программы по обучению пользователей безопас-
ному вождению электросамокатов в городах России. На этот про-
ект организация инвестирует 100 миллионов рублей. 

Сейчас мэрия Екатеринбурга и кикшеринговые компании об-
суждают проблему парковок электросамокатов. Администрация 
предлагает запретить оставлять транспорт на велодорожках, узких 
тротуарах, пешеходных переходах, вблизи метро.

Ирина ГИЛЬФАНОВА
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Сигал – в эсерыВалентин ТЕТЕРИН
Именитый голливудский ак-
тёр, продюсер и сценарист 
Стивен Сигал вступит в пар-
тию «Справедливая Россия – 
За правду».Как сообщает пресс-служба эсеров, сегодня, 29 мая, звезда боевиков 1990-х получит пар-тийный билет на совместном заседании Центрального со-вета и Палаты депутатов пар-тии. Ранее мастер боевых еди-ноборств входил в состав по-литсовета партии «За правду», основанной осенью 2020 го-да писателем Захаром Приле-
пиным. В феврале 2020 года в результате объединения трёх партий – «Справедливая Рос-сия», «За правду» и «Патриоты России» образовалась социали-стическая политическая пар-тия «Справедливая Россия – Па-триоты – За правду». В новой партии актёр бу-дет заниматься вопросами эко-логии. По словам председате-ля свердловского реготделения партии «Справедливая Россия – За правду» Андрея Кузнецова, тема экологии – одна из боле-вых точек для России.

– Вопросами экологии пар-тия занимается давно, для нас это одно из приоритетных на-правлений.  Если фронтменом экологического направления станет такой всемирно извест-ный человек, как Стивен Сигал, то это, безусловно, привлечёт внимание общества и власти к инициативам нашей партии. И, что самое главное – поможет начать решать существующие проблемы.Напомним, в ноябре 2016 

года Стивен Сигал официаль-но стал гражданином России. С такой инициативой выступил глава государства Владимир 
Путин, который лично вручил ему российский паспорт. Так-же актёр имеет американское и сербское гражданство – по этой причине участвовать в выборах в Госдуму он не сможет. В августе 2018 года герой боевиков получил должность в МИДе РФ: он был назначен специальным представителем 

дипломатического ведомства по вопросам российско-амери-канских гуманитарных связей.Добавим, что осенью 2020 года Стивен Сигал посетил Екатеринбург. 
Подготовлено в соответствии с критериями,
утверждёнными приказом 
Департамента информационной политики 
Свердловской области от 09.01.2018 №1 
«Об утверждении критериев отнесения 
информационных материалов, публикуемых 
государственными учреждениями Свердловской 
области, в отношении которых функции и полно-
мочия учредителя осуществляет Департамент 
информационной политики Свердловской 
области, к социально значимой информации».

ПОЛНАЯ ВЕРСИЯ (ИНДЕКСЫ П3110, П2846)ПОЛНАЯ ВЕРСИЯ (ИНДЕКСЫ П3110, П2846)

www.oblgazeta.ru

Готовим поправки в законодательство, 
запрещающие использование 

неперерабатываемых и трудноизвлекаемых 
материалов. Таких, как цветной пластик, 
пластиковые трубочки, ватные палочки 

и одноразовая пластиковая посуда. 
Виктория АБРАМЧЕНКО, вице-премьер РФ, – вчера, 

на IX Невском международном экологическом форуме

ЦИТАТА ДНЯ

Подготовлено в соответствии с критериями, утверждёнными приказом Департамента информационной 

политики Свердловской области от 09.01.2018 №1 «Об утверждении критериев отнесения информационных 

материалов, публикуемых государственными учреждениями Свердловской области, в отношении которых 

функции и полномочия учредителя осуществляет Департамент информационной политики Свердловской 

области, к социально значимой информации».

Подготовлено в соответствии с критериями, утверждёнными приказом Департамента информационной 

политики Свердловской области от 09.01.2018 №1 «Об утверждении критериев отнесения информационных 

материалов, публикуемых государственными учреждениями Свердловской области, в отношении которых 

функции и полномочия учредителя осуществляет Департамент информационной политики Свердловской 

области, к социально значимой информации».
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Уважаемые подписчики! 
Если вам не доставили «Областную газету», 

позвоните, пожалуйста, 
на бесплатный номер 

8-800-30-20-455

ЗАВТРА – ДЕНЬ ХИМИКА

Уважаемые работники и ветераны химической промышленности: 
учёные, инженеры, технологи!

Поздравляю вас с профессиональ-
ным праздником.

Химический комплекс занимает 
важное место в экономике региона. 

В этом секторе создаются инно-
вационные производства и высоко-
производительные рабочие места, 
внедряются новые технологии, выпу-
скается наукоёмкая продукция.

Благодаря богатому научному, произ-
водственному и ресурсному потенциалу в Свердловской области 
успешно и динамично развиваются химические и биофармацевти-
ческие производства. 

В минувшем году объём отгруженных товаров собственного 
производства предприятий отрасли превысил 124 миллиарда ру-
блей. Высокая востребованность продукции медицинского назна-
чения позволила уральским предприятиям в 1,8 раза увеличить 
производство лекарственных средств и медицинских материалов. 
Среди ведущих предприятий отрасли: ПАО «Уралхимпласт», Ураль-
ский завод резиновых технических изделий, АО «Уралэластотехни-
ка», АО «Русский хром – 1915», Ирбитский химико-фармацевтиче-
ский завод, ООО «Завод Медсинтез» и другие.

Радует, что уральские предприятия химической индустрии уве-
ренно наращивают мощности, модернизируют производство и ре-
ализуют крупные инвестиционные проекты. В минувшем году ЗАО 
Научно-производственный холдинг «ВМП» открыл завод по про-
изводству лакокрасочных материалов и металлических порошков. 
АО «Здравмедтех-Екатеринбург» реализовало проект по созда-
нию производства стерильных одноразовых медицинских изделий. 
Продолжается реализация инвестиционного проекта ООО «Урал-
химпласт-Хюттенес Альбертус» по организации производства хи-
мической продукции для литейной промышленности.

Большой вклад в развитие химического комплекса вносят 
уральские учёные. В Свердловской области работают четыре ин-
ститута химического профиля Российской академии наук. Их фун-
даментальные исследования служат основой для создания новых 
производств. Сотрудники институтов участвуют в реализации про-
рывных проектов Уральского межрегионального научно-образо-
вательного центра мирового уровня по созданию технологий для 
атомной энергетики, новых материалов для медицины.

Уважаемые работники химической промышленности и ветера-
ны отрасли!

Благодарю вас за добросовестную, ответственную и высоко-
профессиональную работу, весомый вклад в развитие экономики 
Свердловской области и России.

Желаю вам крепкого здоровья, счастья, благополучия, ста-
бильной работы на благо родного региона и России.

Губернатор Свердловской области Евгений КУЙВАШЕВ

У работодателей и безработных Екатеринбурга не совпали интересыИрина ПОРОЗОВА
26 мая на совещании по эко-
номическим вопросам Пре-
зидент России Владимир Пу-
тин заявил об устойчивой 
тенденции к снижению уров-
ня безработицы в стране и 
ещё раз обратил внимание 
на то, что этот показатель не-
обходимо восстановить до 
уровня 2019 года. В Екате-
ринбурге готовы выполнить 
поставленную главой госу-
дарства задачу к концу теку-
щего года.Об этом заявила замдирек-тора Екатеринбургского цен-тра занятости Ирина Шатали-
на. Она отметила, что по срав-нению с прошлым годом на-пряжённость на рынке труда заметно снизилась. Осенью ко-личество безработных в горо-де достигало 55 тысяч человек. Сейчас же оно сократилось до 12,5 тысячи – почти в 4,5 раза.

По словам Ирины Шата-линой, наиболее эффектив-ным способом борьбы с без-работицей является субсиди-рование найма (при трудо-
устройстве граждан, встав-
ших на учёт в центрах занято-
сти до начала текущего года, 
работодатель в течение полу-
года получает выплату, равную 
трём минимальным размерам 
оплаты труда, увеличенным на 
районный коэффициент и сум-
му страховых взносов. – Прим. 
ред.).С начала 2021 года уровень регистрируемой безработицы в Екатеринбурге снизился с 6,9 до 1,3 процента.При этом докризисный уровень безработицы в горо-де ещё не достигнут. Чтобы вернуться к нему, число без-работных необходимо сокра-тить ещё в три раза, до 4 ты-сяч. Екатеринбургскими пред-приятиями сейчас заявле-на потребность в 23 тысячах 

работниках, то есть на одно-го безработного приходит-ся примерно две вакансии. С учётом этого восстановление рынка труда не кажется слож-ной задачей.
Но определённые трудно-

сти всё-таки есть. Они заклю-
чаются в том, что потребно-
сти работодателей в работ-
никах не совпадают с тем, что 
готовы им предложить люди, 
вставшие на учёт в качестве 
безработных.

– Сейчас требуются рабо-чие профессии. Активное раз-витие последнее время полу-чила, в частности, сфера логи-стики и доставки, так как из-за пандемии многие предпри-ятия ушли на работу в онлайн-режим. Работодатели нас бук-вально разрывают, просят, что-бы мы находили им грузчиков, водителей автомобиля, опе-раторов кол-центров и курье-ров. А обращающиеся к нам граждане чаще всего хотят ра-ботать бухгалтерами, юриста-ми или специалистами по гос-закупкам, – рассказала Ирина Шаталина.Как следует из списка вос-требованных специальностей, предоставленных Екатерин-бургским центром занятости, белые воротнички тоже вос-требованы на рынке труда, но не так остро, как рабочие.Чтобы решить пробле-му структурной безработи-цы, Центр занятости направ-

ляет заинтересованных в тру-доустройстве на бесплатную профессиональную перепод-готовку. Но даже несмотря на это, в организациях, где обу-чают рабочим профессиям, за последнее время наплыва уче-ников не произошло. По сло-вам директора ООО «Учебный центр» Светланы Стрелко-
вой, численность групп уча-щихся даже, наоборот, сокра-тилась – в среднем с 30 до 15 человек. Это произошло в ос-новном потому, что у тех, ко-го не направляли на обучение из Центра занятости, не нахо-дилось денег на оплату курсов (на это необходимо 7–9 тысяч рублей).
Подготовлено в соответствии с критериями,
утверждёнными приказом 
Департамента информационной политики 
Свердловской области от 09.01.2018 №1 
«Об утверждении критериев отнесения 
информационных материалов, публикуемых 
государственными учреждениями Свердловской 
области, в отношении которых функции и полно-
мочия учредителя осуществляет Департамент 
информационной политики Свердловской 
области, к социально значимой информации».

Рабочие профессии 
(специальности)

Кол-во 
вакансий 

(шт.)

Средняя 
зарплата (руб.)

Максимальная 
зарплата 

(руб.)

Водитель  автомобиля 2152 43 280,82 120 000,00

Уборщик производственных 
и служебных помещений

1106 18 190,38 36 000,00

Оператор электронно-вычис-
лительных и вычислительных 
машин

825 14 746,57 30 000,00

Каменщик 628 39 985,61 90 000,00
Продавец-консультант 595 23 412,85 60 000,00

САМЫЕ ВОСТРЕБОВАННЫЕ СПЕЦИАЛЬНОСТИ
Топ-5 рабочих профессий

Топ-5 вакансий для белых воротничков
Предлагаемые 

должности
Кол-во 

вакансий (шт.)
Средняя 

зарплата (руб.)
Максимальная 
зарплата (руб.)

Специалист 1824 23 468,41 150 000,00
Инженер 742 25 403,29 90 000,00
Агент торговый 582 24 321,13 50 000,00
Агент коммерческий 554 39 633,21 150 000,00
Менеджер 502 31 044,67 200 000,00
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В Свердловской области ввели 
запрет на посещение лесов
Губернатор Свердловской области Евгений Куйвашев подписал до-
кумент, запрещающий свердловчанам ходить в лес. Запрет вво-
дится до 10 июня.

Постановление правительства Свердловской области № 308-ПП 
опубликовано на официальном интернет-портале правовой инфор-
мации pravo.gov66.ru.

«В связи с введением особого противопожарного режима уста-
новить по 10 июня 2021 года ограничение пребывания граждан и 
въезда транспортных средств в леса, расположенные на землях 
лесного фонда на территории Свердловской области, и леса, нахо-
дящиеся в государственной собственности Свердловской области», 
– говорится в документе.

Новый пункт в постановлении не распространяется на граждан, 
ИП и организации, деятельность которых связана с пребыванием в 
лесах, и проезд машин через земли лесного фонда по дорогам об-
щего пользования с соблюдением правил пожарной безопасности.

Сообщить о лесном пожаре, а также задать вопросы по огра-
ничениям свердловчане могут по номерам горячей линии Ураль-
ской базы авиационной охраны лесов: 8–800–100-94–00 и (343) 
268–33–83, 258–65–94.

Стоит отметить, что введение запрета неделю назад анонси-
ровал министр природных ресурсов и экологии Свердловской об-
ласти Алексей Кузнецов. Он заявлял, что все посещения лесов, за 
исключением посещений, связанных с их тушением, будут неза-
конными и будут подвергаться административным наказаниям.

Всего с начала года ликвидированы 520 лесных пожаров общей 
площадью 23570,94 га. 413 из них произошли по вине местных жи-
телей.

Оксана ЖИЛИНА

Закон движения
В зарубежной прессе часто публикуют фотографии премьер-министра Великобритании Бориса Джонсона, который во время 
работы мэром Лондона добирался на работу на велосипеде. «Вот бы наши политики поступали так же!» – комментируют россияне. 
Отрадно, что в муниципалитетах Свердловской области такие примеры всё-таки есть. Например, велосипед – 
любимый вид транспорта удивительно результативного депутата думы Красноуфимского района Зинаиды Пастуховой
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Сегодня в полной версии «Областной газеты» и на сайте www.pravo.gov66.ru 
официально опубликованы

Указы Губернатора Свердловской области
 от 25.05.2021 № 285-УГ «О награждении Заводовского И.В. знаком отличия Сверд-
ловской области «За заслуги перед Свердловской областью» III степени»;
 от 25.05.2021 № 286-УГ «О награждении Погребинского К.Ф. знаком отличия Сверд-
ловской области «За заслуги перед Свердловской областью» III степени»;
 от 25.05.2021 № 287-УГ «О присвоении почетного звания Свердловской области «За-
служенный предприниматель Свердловской области».

Постановления Правительства Свердловской области
 от 27.05.2021 № 309-ПП «О внесении изменений в постановление Правительства 
Свердловской области от 08.11.2018 № 779-ПП «Об установлении организациям, осу-
ществляющим образовательную деятельность на территории Свердловской области по 
образовательным программам среднего профессионального образования, контроль-
ных цифр приема граждан на обучение по профессиям, специальностям и направле-
ниям подготовки и (или) укрупненным группам профессий, специальностей и направ-
лений подготовки за счет бюджетных ассигнований областного бюджета, в том числе 
определения общего объема контрольных цифр приема»;
 от 27.05.2021 № 310-ПП «О внесении изменений в постановление Правительства 
Свердловской области от 14.09.2011 № 1211-ПП «Об утверждении перечня услуг, кото-
рые являются необходимыми и обязательными для предоставления исполнительными 
органами государственной власти Свердловской области государственных услуг и пре-
доставляются организациями, участвующими в предоставлении государственных ус-
луг, и порядка определения размера платы за оказание услуг, которые являются необ-
ходимыми и обязательными для предоставления исполнительными органами государ-
ственной власти Свердловской области государственных услуг».

27 мая на сайте www.pravo.gov66.ru официально опубликованы

Приказы Министерства здравоохранения Свердловской области
 от 20.05.2021 № 1031-п «О структуре и организации работы акушерских дистанци-
онных консультативных центров на территории Свердловской области» (номер опубли-
кования 30484);
 от 25.05.2021 № 1071-п «О внесении изменений в Порядок принятия нормативных 
правовых актов в Министерстве здравоохранения Свердловской области, утвержден-
ный приказом Министерства здравоохранения Свердловской области от 01.07.2014 
№ 842-п» (номер опубликования 30494).

28 мая на сайте www.pravo.gov66.ru официально опубликованы

Постановления Правительства Свердловской области
 от 27.05.2021 № 301-ПП «О внесении изменений в Программу управления государ-
ственной собственностью Свердловской области и приватизации государственного 
имущества Свердловской области на 2021 год и плановый период 2022 и 2023 годов, 
утвержденную постановлением Правительства Свердловской области от 29.10.2020 
№ 787-ПП» (номер опубликования 30497);
 от 27.05.2021 № 304-ПП «О внесении изменений в постановление Правительства 
Свердловской области от 30.08.2018 № 564-ПП «О межведомственном координацион-
ном совете по повышению финансовой грамотности населения Свердловской обла-
сти» (номер опубликования 30498);
 от 27.05.2021 № 305-ПП «О внесении изменений в постановление Правительства 
Свердловской области от 15.04.2021 № 198-ПП «О распределении субсидий из област-
ного бюджета бюджетам муниципальных образований, расположенных на территории 
Свердловской области, в 2021 году в рамках реализации государственной программы 
Свердловской области «Повышение инвестиционной привлекательности Свердловской 
области до 2024 года» (номер опубликования 30499);
 от 27.05.2021 № 306-ПП «О внесении изменений в постановление Правительства 
Свердловской области от 10.08.2018 № 516-ПП «Об утверждении Порядка предостав-
ления субсидий юридическим лицам из областного бюджета в целях финансового 
обеспечения затрат на создание инфраструктуры индустриальных парков в Свердлов-
ской области и определении ответственного исполнительного органа государственной 
власти Свердловской области по вопросам создания инфраструктуры индустриальных 
парков в Свердловской области» (номер опубликования 30500);
 от 27.05.2021 № 307-ПП «О внесении изменений в постановление Правительства 
Свердловской области от 16.10.2020 № 733-ПП «О межведомственной рабочей груп-
пе по реализации в Свердловской области проектов социального воздействия» (номер 
опубликования 30501);
 от 27.05.2021 № 308-ПП «О внесении изменений в постановление Правительства 
Свердловской области от 29.04.2021 № 253-ПП «Об установлении особого противопо-
жарного режима на территории Свердловской области» (номер опубликования 30502);
 от 27.05.2021 № 311-ПП «О внесении изменений в постановление Правительства 
Свердловской области от 23.01.2020 № 27-ПП «Об утверждении распределения субси-
дий и иных межбюджетных трансфертов из областного бюджета бюджетам муници-
пальных образований, расположенных на территории Свердловской области, в рамках 
реализации государственной программы Свердловской области «Развитие жилищно-
коммунального хозяйства и повышение энергетической эффективности в Свердлов-
ской области до 2024 года» (номер опубликования 30503);
 от 27.05.2021 № 312-ПП «О внесении изменений в Положение о Министерстве 
строительства и развития инфраструктуры Свердловской области, утвержденное по-
становлением Правительства Свердловской области от 05.09.2012 № 963-ПП» (номер 
опубликования 30504);
 от 27.05.2021 № 313-ПП «О внесении изменений в государственную программу 
Свердловской области «Развитие промышленности и науки на территории Свердлов-
ской области до 2024 года», утвержденную постановлением Правительства Свердлов-
ской области от 24.10.2013 № 1293-ПП» (номер опубликования 30515);
 от 27.05.2021 № 314-ПП «Об утверждении Порядка предоставления грантов в форме 
субсидий на оказание государственной поддержки в сфере культуры и искусства орга-
низациям культуры и искусства и Порядка предоставления грантов в форме субсидий 
на реализацию всероссийских и международных творческих проектов в области музы-
кального и театрального искусства» (номер опубликования 30516).

      ДОКУМЕНТЫ

QR-код позволит вам с помощью сканирующего 

оборудования (в том числе и фотокамеры мобильного 

телефона) найти документы, опубликованные на сайте  

http://www.pravo.gov66.ru

В соответствии с постановлением Правительства РФ от 21.01.2004 

№ 24 «Об утверждении стандартов раскрытия информации субъек-

тами оптового и розничных рынков электрической энергии» ООО 
«ВТУЗ-Энерго» раскрывает информацию, подлежащую раскрытию, 

на официальном сайте организации: http://vtuz-energo.ru/info/.

Публичное акционерное общество
 «Ревдинский завод по обработке цветных металлов» 

623280, Российская Федерация, Свердловская область, 
город Ревда, улица Комбинатская, д. 1, ПАО «РЗ ОЦМ»

Уважаемый акционер ПАО «РЗ ОЦМ»!

Совет директоров ПАО «РЗ ОЦМ» на своём заседании 20 мая 
2021 года принял решение провести годовое общее собрание ак-
ционеров Публичного акционерного общества «Ревдинский завод 
по обработке цветных металлов» в форме заочного голосования.

Дата окончания приёма бюллетеней для голосования на годовом 
общем собрании акционеров 24 июня 2021 года.

Почтовый адрес, по которому направляются заполненные бюл-
летени для голосования на годовом общем собрании акционеров: 
623280, Российская Федерация, Свердловская область, г. Ревда, 
ул. Комбинатская, д. 1, ПАО «РЗ ОЦМ». 

Повестка дня годового общего собрания акционеров ПАО 
«РЗ ОЦМ»:

1. Утверждение годового отчёта ПАО «РЗ ОЦМ» за 2020 год, 
годовой бухгалтерской (финансовой) отчётности за 2020 год.

2. Распределение прибыли и убытков по результатам отчётного 
года, в том числе выплата (объявление) дивидендов.

3. Избрание членов Совета директоров ПАО «РЗ ОЦМ».
4. Избрание членов ревизионной комиссии ПАО «РЗ ОЦМ».
5. Утверждение аудитора ПАО «РЗ ОЦМ».

Дата, на которую определяются (фиксируются) лица, имеющие 
право на участие в годовом общем собрании акционеров ПАО «РЗ 
ОЦМ» – 31 мая 2021 года. По вопросам повестки дня годового обще-
го собрания акционеров ПАО «РЗ ОЦМ» имеют право голоса лица, 
владеющие обыкновенными именными акциями ПАО «РЗ ОЦМ».

ВНИМАНИЕ!
С информацией (материалами), подлежащей предоставлению 

при подготовке к проведению годового общего собрания акцио-
неров, вы можете ознакомиться с 04 июня 2021 года в рабочие дни 
с 15:00 до 17:00 по адресу:  

• Свердловская область, г. Ревда, ул. Комбинатская, дом 1, за-
водоуправление ПАО «РЗ ОЦМ», ком. 212.

Документы, удостоверяющие полномочия правопреемников 
и представителей лиц, включённых в список лиц, имеющих право 
на участие в общем собрании (их копии, засвидетельствованные 
нотариально), прилагаются к направляемым этими лицами бюлле-
теням для голосования.

Решения, принятые общим собранием акционеров, а также ито-
ги голосования в форме отчёта об итогах голосования доводятся 
до сведения лиц, включённых в список лиц, имеющих право на 
участие в общем собрании акционеров, путём направления отчёта 
каждому лицу, указанному в списке лиц, имеющих право на участие 
в общем собрании акционеров, заказными письмами.

Совет директоров ПАО «РЗ ОЦМ»
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ПРОГНОЗ ПОГОДЫ НА ЗАВТРА

Подготовлено в соответствии с критериями, утверждёнными приказом Департамента информационной 

политики Свердловской области от 09.01.2018 №1 «Об утверждении критериев отнесения информационных 

материалов, публикуемых государственными учреждениями Свердловской области, в отношении которых 

функции и полномочия учредителя осуществляет Департамент информационной политики Свердловской 

области, к социально значимой информации».

Депутатский мандат Зинаида Алексеевна получила в 2017 году. В зону её депутатской ответственности вошли два населённых пункта: Русская Тавра (где женщина живёт) и Большая Тавра, что по сосед-ству. В них проживает две с лишним тысячи человек (для сельского парламентария от-нюдь не мало!). С момента своего избра-ния Зинаида Алексеевна ве-дёт личный учёт наказов избирателей и обращений граждан. За пять лет бумаг скопилось много – пухлые папки она раскладывает пе-ред нами. – Вот все устные обраще-ния людей, – показывает Па-стухова. – Вот наказы – какие исполнены, а какие пока в стадии исполнения. А вот от-веты на мои депутатские за-просы из разных инстанций. Я сама для себя решила: раз-ложу всё по полочкам. Это и в работе удобно, и в любой мо-мент могу поднять нужный документ и отчитаться перед избирателями. Зинаида Алексеевна ве-дёт и общественную рабо-ту – приглядывает за одино-кими стариками, обходит не-благополучные семьи, уча-ствует в сельских субботни-ках, поздравляет односель-чан с праздниками. К её ак-тивности жители привыкли. Да и дома уже не удивляются. 

– Муж меня всегда под-держивает. Если съездить куда-то надо – в райцентр, например – везёт сам, на ма-шине. Никогда не ругается, если люди к нам в дом приш-ли. Открывает двери и кри-чит: «Иди, это к тебе!». 
Что просили – 
сделаноЗа время работы Зинаиде Па-стуховой удалось выполнить многие наказы избирателей (а их больше десятка). Как рассказали сельчане, она по-могла решить вопрос по ка-питальному ремонту фасада тавринского дома культуры. Сейчас пытается разобраться с обустройством отмостков и водоотвода. В местной школе будет построен новый спортивный зал. Проектно-сметная доку-ментация уже готовится, а са-ма стройка начнётся в 2022 году. Решается вопрос с капи-тальным ремонтом системы отопления и заменой окон в местном медпункте – ско-ро в гости к сельчанам прие-дет новый главврач Красно-уфимской районной больни-цы, чтобы на месте всё осмо-

треть. И в этом тоже есть за-слуга депутата Пастуховой. Сама же Зинаида Алексе-евна на слова односельчан реагирует так: «Выполнение наказов – это не только моя заслуга. В этом помогает гла-ва администрации района и начальник территориально-го отдела». 
«Душа болит 
от этого»Сейчас у Зинаиды Пастухо-вой – две главные заботы. Жители Большой Тавры все-рьёз обеспокоены движе-нием большегрузов по ули-це Победы. Через эту улицу фуры выезжают на трассу в Башкирию. А объездной до-роги нет. – Улица узкая, но что-бы перейти дорогу, нужно стоять и ждать, пока транс-порт пройдёт, – пожалова-лась Любовь Нураева на де-путатском приёме. – Ребяти-шек погулять не можем вы-пустить – участок-то опас-ный! И так аварий много бы-ло, люди погибали, скотина. В домах из-за этих больше-грузов стены и потолки тре-скаются, мебель сама двига-

ется, печки от стен отходят. И дорога всё время разбита, асфальт не держится. Знаки ГИБДД установила – не помо-гает. Даже шлагбаум есть на въезде в село, ограничиваю-щий скорость движения, но фуры всё равно едут. Русской Тавре очень нуж-ны врачи. Раньше в селе бы-ла полноценная больница, а теперь на её базе – только общеврачебная практика – с одним фельдшером и двумя медсесётрами.– Детей и стариков – пол-но, а оборудование – старое, дневного стационара нет, на капельницы приходится ез-дить в другое село – за 10 километров. А если к узко-му специалисту, то в Красно-уфимск – за 60 километров! Да и не факт, что примут – освоить запись к доктору по Интернету мы, пожилые лю-ди, не можем. А в живой оче-реди простоишь весь день, – говорят сельчане.  Зинаида Алексеевна со-общает, что уже занимается этими вопросами, но порадо-вать народ пока нечем. В об-ластном минтрансе заяви-ли, что дорога по улице Побе-ды не включена в региональ-

ную программу капремонта дорог до 2024 года. А строи-тельство объездной трассы не планируется, да и стоит она недёшево – порядка 100 млн рублей. Что же касается врачей, Красноуфимская рай-онная больница, по словам главврача, ведёт поиск кад-ров. Но желающих порабо-тать в сельских ОВП нет. – Отчаиваться раньше времени не будем, – успокаи-вает она людей. – Засучим рукава и вперёд – писать во все инстанции, подключать районную администрацию и упорно добиваться своего. После приёма Зинаида Алексеевна признаётся нам:– Я ведь понимаю, что ре-шение таких проблем толь-ко от меня не зависит. И душа от этого болит. Но цель по-ставлена – помочь жителям. И я не успокоюсь, пока не до-бьюсь хоть каких-то подви-жек.. 

«Душа болит, и я не успокоюсь»Как народная избранница пятый год оправдывает доверие односельчанЮлия БАБУШКИНА
Жительница села Русская Тавра (Красно-
уфимский район) Зинаида Пастухова ли-
хо гоняет по местным улицам на велоси-
педе. Шесть лет назад женщина офици-
ально вышла на пенсию, но о спокойной 
жизни и не думает. Односельчане, завидев 
её с двухколёсным другом, говорят: «Сно-
ва наша Зинаида Алексеевна по делам об-
щественным рванула!» И, как выяснилось, 
не лукавят. Пятый год подряд Зинаида Па-
стухова является депутатом районной ду-
мы. И депутатом удивительно результа-
тивным.

– Зинаида 
Алексеевна 
принимает 

дважды 
в месяц. 

Но если мы 
встретились 

на улице,  
можем 

подойти, 
спросить, 
что нужно. 

 И домой к ней 
ходим,  если 

что-то
срочное. 
Никому 
от ворот 
поворот 

не даёт, – 
рассказала 
жительница 

Русской Тавры 
Валентина 
Герасимова

(слева)
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Зинаида Алексеева Пастухова 
родилась в 1958 г. в деревне Большая 
Тавра Красноуфимского района. 

В разные годы работала воспитателем 
детского сада, секретарём 
исполкома Тавринского сельсовета 
(в его состав входит село Русская 
Тавра), начальником Тавринского 
территориального отдела. 

Участница местного ансамбля 
«Хозяюшки». 

Награждена Почётной грамотой 
Законодательного собрания 
Свердловской области. 

Замужем, двое детей, три внука.

Село 
Русская Тавра 
расположено 

в 57 км южнее 
Красно-

уфимска, 
недалеко 

от границы 
с Башкирией. 
Селение было 

образовано 
в 1815 году. 
В настоящий 

момент 
разделено 

на шесть улиц. 
В селе есть ДК,

школа, 
магазин, 

ОВП (обще-
врачебная 
практика).
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Подготовлено в соответствии с критериями, утверждёнными приказом 
Департамента информационной политики Свердловской области от 

09.01.2018 №1 «Об утверждении критериев отнесения информационных 
материалов, публикуемых государственными учреждениями Свердловской 

области, в отношении которых функции и полномочия учредителя 
осуществляет Департамент информационной политики Свердловской 

области, к социально значимой информации».

Станислав МИЩЕНКО

На прошлой неделе в Риме со-
стоялся первый Глобальный 
саммит по вопросам здраво-
охранения с участием глав го-
сударств и правительств стран 
«Группы двадцати» (G20), 
руководителей профильных 
международных организаций 
и фармацевтических компа-
ний. В обсуждении актуальных 
вопросов в области обществен-
ного здоровья и благополучия 
принял участие Председатель 
КНР Си Цзиньпин. По видео-
связи он выступил с речью, 
посвящённой формированию 
сообщества единого здравоох-
ранения человечества, которое 
должно обеспечить надёжную 
защиту людей от инфекцион-
ных заболеваний.

ВЗГЛЯД СО СТОРОНЫ
Несмотря на успехи в борьбе 

с новой коронавирусной инфек-
цией, встреча мировых лидеров 
прошла в онлайн-формате. Зато 
состав участников саммита был 
более чем представительным: 
на нём выступили председатель 
Европейской комиссии Урсула 
фон дер Ляйен, премьер-ми-
нистр Италии Марио Драги, 
федеральный канцлер Германии 
Ангела Меркель, заместитель 
председателя Правительства 
РФ Татьяна Голикова и другие 
высшие лица стран G20.

– Этот первый саммит «Груп-
пы двадцати» по вопросам здра-
воохранения открывает новую 
главу международной политики в 
сфере здравоохранения, – под-
черкнула Урсула фон дер Ляйен. 
– Мировые лидеры привержены 
принципу многосторонности и 
глобальному сотрудничеству 
в вопросах здравоохранения. 
Это означает отказ от запретов 
экспорта, поддержку нераз-
рывности глобальных цепочек 
поставок и работу по созданию 
производственных мощностей 
по всему миру. Если мы будем 
придерживаться этих принципов, 
мир будет лучше подготовлен к 
будущим пандемиям.

И хотя текущий мировой кри-
зис, вызванный COVID-19, длится 
уже полтора года, за этот период 
страны «двадцатки» научились 
эффективно противодействовать 
распространению коронавиру-
са и выработали комплексный 
алгоритм действий по предот-
вращению масштабных вспышек 
инфекций. Ведь как показал 
опыт, социально-экономические 
последствия пандемий сопоста-
вимы с ущербом от региональных 
войн и локальных конфликтов. 
Поэтому любое промедление в 

борьбе с биологическими угроза-
ми ставит под сомнение сам факт 
существования человечества.

– В то время как мы уже го-
товимся к следующей пандемии, 
нашим приоритетом должно 
быть обеспечение того, чтобы мы 
работали все вместе для преодо-
ления нынешней пандемии, – за-
явил Марио Драги. – Мы должны 
вакцинировать мир – и быстро.

КИТАЙСКИЙ ОПЫТ
Первой страной, которая 

столкнулась с коронавирусом, 
стала КНР. Решительные дей-
ствия китайских властей и про-
фессионализм местных медиков 
привели к тому, что распростра-
нение COVID-19 в Поднебесной 
сошло на нет буквально за пару 
месяцев. Следующим этапом 
в борьбе с инфекцией стало 
создание собственной вакцины 
Sinopharm, которая подтвердила 
свою высокую эффективность во 
время клинических испытаний 
и одной из первых поступила в 
международный оборот. Спра-
вившись с инфекцией у себя, 
Китай начал активно помогать 
развивающимся странам и про-
должает делать это до сих пор.

– В течение года с лишним 
меняется эпидемиологическая 
ситуация, постоянно появляется 
новая мутация вируса, – отметил 
председатель КНР Си Цзиньпин 
на саммите. – По всему миру 
продолжает расползаться эта 
серьёзнейшая пандемия, с кото-
рой человечество столкнулось 
в последние 100 лет. Насущная 
задача мирового сообщества со-

стоит в скорейшем преодолении 
эпидемии и обеспечении эконо-
мического роста. Участники G20 
должны нести свою ответствен-
ность, обобщать успешный и 
негативный опыт, работать над 
устранением слабых звеньев и 
пробелов, чтобы укреплять спо-
собность и повышать уровень 
реагирования на чрезвычайную 
ситуацию в области обществен-
ного здравоохранения.

Для достижения этой цели 
китайский лидер предложил 
список из пяти пунктов. В первую 
очередь, необходимо придержи-
ваться принципа «народ превыше 
всего, жизнь превыше всего». 
Борьба с коронавирусом ведётся 
ради народа и должна крепко 
опираться на народ. Практика 
показала, что для окончатель-
ной победы над коронавирусом 
следует уделять первоочеред-
ное внимание безопасности и 
здоровью людей, прикладывать 
максимальные усилия для выяв-
ления нового случая заражения 
и выздоровления больного, 
уважать жизненные ценности и 
достоинство каждого человека. 
Важно при этом минимизировать 
негативное влияние карантина на 
привычный образ жизни людей 
и нормальный общественный 
порядок.

– Во-вторых, нужно предпри-
нимать научно обоснованные 
и комплексные меры реагиро-
вания, – добавил Си Цзиньпин. 
– В борьбе с инфекцией нового 
типа мы должны придержи-
ваться прежде всего научного 
подхода и соблюдать научную 

закономерность. Эта тотальная 
война требует системного реа-
гирования. Надо использовать 
лекарственные препараты и не-
лекарственные методы лечения, 
координировать противоэпи-
демическую работу и социаль-
но-экономическое развитие. 
Члены G20 обязаны проводить 
ответственную макроэкономи-
ческую политику, осуществлять 
сопряжение усилий по обеспе-
чению устойчивости и прочности 
глобальных цепочек производств 
и поставок, поддерживать разви-
вающиеся государства, особенно 
наименее развитые, уязвимые 
страны в их развитии путём введе-
ния моратория на выплату долга и 
других видов реальной помощи.

ВАКЦИНА ДЛЯ ВСЕХ
Третий пункт в программе 

КНР по борьбе с COVID-19 – это 
укрепление духа солидарности и 
сотрудничества для совместного 
преодоления текущих вызовов. 
Коронавирус в очередной раз 
напомнил, что человечество 
разделяет общую судьбу. Перед 
лицом пандемии все страны 
должны претворять в жизнь 
концепцию сообщества единого 
здравоохранения человечества, 
объединять усилия для дости-
жения победы над вспышкой 
инфекции, решительно противо-
стоять разного рода попыткам 
политизации и дискредитации 
этих процессов. Политическая 
манипуляция ничем не помогает 
противоэпидемической борьбе 
в собственной стране, а лишь 

препятствует международному 
сотрудничеству.

– Ещё один шаг заключается 
в устранении «иммунной ямы» в 
справедливом и рациональном 
ключе, – заявил председатель 
КНР. – Как я предложил в про-
шлом году, вакцина должна 
стать глобальным общественным 
благом. В настоящее время всё 
острее стоит проблема дисбалан-
са в плане вакцинации. Необхо-
димо отказаться от «вакцинного 
национализма», эффективно 
урегулировать вопросы произ-
водства и распределения вак-
цин, обеспечить их доступность 
и ценовую приемлемость для 
развивающихся стран. Главные 
страны-разработчики и произ-
водители должны проявлять 
чувство долга, предоставлять 
большее количество вакцин 
срочно нуждающимся развива-
ющимся странам, поддерживать 
свои предприятия в совместных 
исследованиях и разрешённом 
производстве на территории тех 
стран, которые обладают такими 
возможностями. Финансовые 
структуры должны предоставлять 
инклюзивную поддержку разви-
вающимся странам для закупок 
вакцин.

И, наконец, нужно предпри-
нимать меры по устранению 
причин и последствий пандемии 
для совершенствования систе-
мы глобального управления и 
здравоохранения. Необходимо 
укреплять и активизировать 
роль ООН и ВОЗ, совершен-
ствовать общемировую систе-
му профилактики и контроля 
над заболеваниями, повышать 
готовность к пандемиям, преду-
преждению и реагированию на 
них. Здесь важно придержи-
ваться принципа «совместного 
обсуждения, совместной реа-
лизации и совместного поль-
зования», учитывать мнение 
развивающихся стран, чтобы 
соответствовать их рациональ-
ным требованиям. Кроме того, 
следует повышать способность 
мониторинга, предупреждения и 
реагирования на серьёзные за-
болевания, а также способность 
мобилизации и обеспечения 
материальных резервов, про-
тиводействия дезинформации и 
оказания поддержки небогатым 
странами.

ПУТЬ К ЕДИНСТВУ
Китай не даёт пустых обеща-

ний: с начала пандемии страна 
поставила вакцину от COVID-19 
в более чем 80 развивающихся 
стран, ещё в 43 страны Поднебес-
ная вакцину экспортирует – всего 
страна произвела уже свыше 300 
млн вакцин. Более того, КНР 
предоставила материальную 

помощь более 150 странам и 
13 международным организа-
циям: они получили свыше 280 
млрд защитных масок, 3,4 млрд 
комплектов защитной одежды 
и 4 млрд набора реактивов для 
тестов. Вместе с тем Китай вы-
делил 2 млрд долларов США для 
оказания помощи пострадавшим 
от коронавируса развивающимся 
странам и восстановления их 
социально-экономического раз-
вития.

КНР установила с африкан-
скими странами 41 механизм 
сотрудничества между профиль-
ными больницами, а в конце 
прошлого года при поддержке 
Поднебесной был запущен про-
ект строительства штаб-квартиры 
африканского центра по контро-
лю и профилактике заболеваний. 
Значительный прогресс достиг-
нут и в сотрудничестве между 
ООН и Китаем по созданию на 
территории страны глобального 
гуманитарного склада и хаба. 
КНР всесторонне реализовала 
инициативу G20 о приостановке 
обслуживания долга для бед-
нейших стран на сумму свыше 
1,3 млрд долларов – по этому по-
казателю Китай лидирует среди 
стран-членов «двадцатки».

Но это не всё – Китай готов 
пойти дальше. В поддержку 
скоординированных глобальных 
усилий в борьбе с COVID-19 Си 
Цзиньпин объявил о ряде ини-
циатив, которые КНР реализует в 
ближайшее время. В частности, в 
течение трёх лет страна выделит 
3 млрд долларов для преодоле-
ния пандемии в развивающихся 
странах и восстановления их 
социально-экономического раз-
вития. А китайские производители 
вакцин передадут технологии их 
создания развивающимся стра-
нам и наладят с ними совместное 
производство, чтобы увеличить 
их поставки. Китай предлагает 
создать международный форум 
сотрудничества по вакцине, ко-
торый позволит разным странам-
разработчикам и производителям, 
предприятиям и заинтересован-
ным сторонам обсуждать пути 
справедливого и рационального 
распределения вакцин, а также 
отменить права интеллектуальной 
собственности на вакцины.

– Древнеримский философ 
Сенека сказал: «Мы волны 
одного и того же моря», – за-
ключил Си Цзиньпин. – Давайте 
со всей решимостью идти рука об 
руку в борьбе с коронавирусом, 
продвигать глобальное противо-
эпидемическое сотрудничество 
во имя сообщества единого 
здравоохранения и прекрасного 
будущего человечества.

Китай обеспечит вакциной от COVID-19 развивающиеся страны

Председатель КНР Си Цзиньпин уверен, что сформировать сообщество единого 
здравоохранения человечества можно только совместными усилиями
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В соответствии с Федеральным законом от 03.11.2006 
№ 174-ФЗ «Об автономных учреждениях» и постановлением 
Правительства Свердловской области от 30.01.2009 № 64-ПП 
«Об утверждении форм отчётов о деятельности государ-
ственного автономного учреждения Свердловской области и 
об использовании закреплённого за ним имущества» ГАУСО 
СО «КЦСОН Ленинского района г. Нижний Тагил» пуб-
ликует отчёт о результатах деятельности государственного 
автономного учреждения и об использовании закреплённого 
за ним государственного имущества за 2020 год на портале 
www.pravo.gov66.ru в разделе: «Официальная информация 
юридических лиц».
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Мария Смольникова – лауреат «Золотой маски» за лучшую женскую роль в спектакле «Серёжа»
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571.127ГБУ СВЕРДЛОВСКОЙ ОБЛАСТИ «РЕДАКЦИЯ ГАЗЕТЫ ''ОБЛАСТНАЯ ГАЗЕТА''»  ОБЩЕСТВЕННО-ПОЛИТИЧЕСКОЕ ИЗДАНИЕ

В соответствии с Федеральным законом от 03.11.2006 
№ 174-ФЗ «Об автономных учреждениях» и постановлением 
Правительства Свердловской области от 30.01.2009 № 64-ПП 
«Об утверждении форм отчётов о деятельности государствен-
ного автономного учреждения Свердловской области и об 
использовании закреплённого за ним имущества» ГАУЗ СО 
«Сухоложская стоматологическая поликлиника» публикует 
отчёт о деятельности государственного автономного учрежде-
ния и отчёт об использовании имущества, закреплённого за го-
сударственным автономным учреждением, за 2020 г. на портале 
www.pravo.gov66.ru в разделе: «Официальная информация 
юридических лиц».

В соответствии с Федеральным законом от 03.11.2006 
№ 174-ФЗ «Об автономных учреждениях» и постановлением 
Правительства Свердловской области от 30.01.2009 № 64-ПП 
«Об утверждении форм отчётов о деятельности государствен-
ного автономного учреждения Свердловской области и об 
использовании закреплённого за ним имущества» ГАУП СО 
«Редакция газеты «Алапаевская искра» публикует отчёт 
о деятельности государственного автономного учреждения 
и отчёт об использовании имущества, закреплённого за госу-
дарственным автономным учреждением, за 2020 г. на портале 
www.pravo.gov66.ru в разделе: «Официальная информация 
юридических лиц».

В соответствии с Федеральным законом от 03.11.2006 

№ 174-ФЗ «Об автономных учреждениях» и постановлением 

Правительства Свердловской области от 30.01.2009 № 64-ПП 

«Об утверждении форм отчётов о деятельности государствен-

ного автономного учреждения Свердловской области и об ис-

пользовании закреплённого за ним имущества» ГАУ СО СШОР 

по велоспорту «Велогор» публикует отчёт о результатах 

деятельности государственного автономного учреждения за 

2020 г. на портале www.pravo.gov66.ru в разделе: «Официаль-

ная информация юридических лиц».

В соответствии с Федеральным законом от 03.11.2006 
№ 174-ФЗ «Об автономных учреждениях» и постановлением 
Правительства Свердловской области от 30.01.2009 № 64-ПП 
«Об утверждении форм отчётов о деятельности государствен-
ного автономного учреждения Свердловской области и об 
использовании закреплённого за ним имущества» ГАУК СО 
«Инновационный культурный центр» публикует отчёт о 
деятельности государственного автономного учреждения и 
отчёт об использовании имущества, закреплённого за госу-
дарственным автономным учреждением, за 2020 г. на портале 
www.pravo.gov66.ru в разделе: «Официальная информация 
юридических лиц».

В соответствии с Федеральным законом от 03.11.2006 

№ 174-ФЗ «Об автономных учреждениях» и постановлением 

Правительства Свердловской области от 30.01.2009 № 64-ПП 

«Об утверждении форм отчётов о деятельности государствен-

ного автономного учреждения Свердловской области и об 

использовании закреплённого за ним имущества» ГАУСО 

СО «КЦСОН п. Рефтинский» публикует отчёт о результатах 

деятельности государственного автономного учреждения 

и об использовании закреплённого за ним государственно-

го имущества за 2020 г. на портале www.pravo.gov66.ru 

в разделе: «Официальная информация юридических лиц».

В соответствии с Федеральным законом от 03.11.2006 

№ 174-ФЗ «Об автономных учреждениях» и постановлением 

Правительства Свердловской области от 30.01.2009 № 64-ПП 

«Об утверждении форм отчётов о деятельности государ-

ственного автономного учреждения Свердловской области 

и об использовании закреплённого за ним имущества» ГАУ 

«СРЦН Шалинского района» публикует отчёт о результатах 

деятельности государственного автономного учреждения 

и об использовании закреплённого за ним государственно-

го имущества за 2020 г. на портале www.pravo.gov66.ru 

в разделе: «Официальная информация юридических лиц». 

В соответствии с Федеральным законом от 03.11.2006 
№ 174-ФЗ «Об автономных учреждениях» и постановлением 
Правительства Свердловской области от 30.01.2009 № 64-ПП 
«Об утверждении форм отчётов о деятельности государствен-
ного автономного учреждения Свердловской области и об 
использовании закреплённого за ним имущества» ГАУ «СРЦН 
Ленинского района города Нижний Тагил» публикует отчёт 
о деятельности государственного автономного учреждения и 
отчёт об использовании имущества, закреплённого за государ-
ственным автономным учреждением, за 2020 год на портале 
www.pravo.gov66.ru в разделе: «Обязательная информация 
юридических лиц».
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Теннисист «УГМК» выиграл 
две золотые медали 
на турнире в Тунисе
В Тунисе завершился турнир по настольному 
теннису международной серии WTT Youth Star 
Contender. Представитель клуба настольного 
тенниса «УГМК» Илья Конюхов завоевал сразу 
две золотые медали.

Турнир проходил в двух возрастных катего-
риях: до 16 и до 20 лет. Илья принимал участие в 
младшей возрастной категории и на групповом 
этапе уверенно обыграл представителей Швеции, 
Турции и Туниса. В плей-офф Конюхов также не 
испытал особых трудностей, обыграв по пути к 
финалу спортсменов из Словакии, Индии и Че-
хии. В финале турнира свердловчанин встречался 
с нигерийцем Ишолой Усманом Оканлавоном и не 
оставил сопернику никаких шансов – 3:0. К золо-
ту в личных соревнованиях Илья добавил ещё од-
ну медаль высшего достоинства, но уже в парном 
турнире вместе с Романом Виноградовым.

Отметим, что Илья Конюхов отобрался в 
состав юниорской сборной России. С 26 по 31 
июля он в составе национальной команды вы-
ступит на первенстве Европы в Хорватии.

Пётр КАБАНОВ
Подготовлено в соответствии с критериями, утверждёнными приказом
Департамента информационной политики Свердловской области 
от 09.01.2018 №1 «Об утверждении критериев отнесения информационных 
материалов, публикуемых государственными учреждениями 
Свердловской области, в отношении которых функции 
и полномочия учредителя осуществляет Департамент информационной 
политики Свердловской области, к социально значимой информации».

.

В сборную едет подкрепление из НХЛПётр КАБАНОВ
На чемпионате мира по хок-
кею завершился четвёртый 
тур группового этапа. Сбор-
ная России обыграла Да-
нию (3:0) и продолжает на-
ходиться среди лидеров сво-
ей группы.Встреча с датчанами полу-чилась очень упорной. Лишь под занавес второго периода подопечные Валерия Браги-
на открыли счёт в матче, а в третьем двумя заброшенны-ми шайбами укрепили своё преимущество – 3:0. Теперь в группе А троевластие: Россия, Швейцария и Словакия имеют по 9 очков. Интересно, что оче-редное поражение (третье на турнире) потерпела сборная Швеции: скандинавы уступи-ли Чехии – 2:4. Шведы занима-

ют последнее место в группе А и висят на волоске от вылета. Теперь скандинавам для выхо-да в плей-офф необходимо на-бирать очки во всех оставших-ся матчах, в том числе и с Рос-сией.В группе B свою первую по-беду на турнире наконец-то одержали канадцы, обыграв-шие Норвегию – 4:2. Однако при этом канадцы пока нахо-дятся за чертой зоны плей-офф, располагаясь на шестой строч-ке. Лидирует в группе B Фин-ляндия (действующий чемпи-он мира), набравшая 10 очков в четырёх матчах. На один балл отстают Германия и США.Подопечным Валерия Бра-гина осталось провести на групповом этапе турнира три матча: против Швейцарии (29 мая), Швеции (31 мая) и Бе-лоруссии (1 июня), после че-

го стартует плей-офф. Извест-но, что к команде присоедини-лись игроки НХЛ: нападающий 
Владимир Тарасенко и защит-ник Дмитрий Орлов уже в рас-положении национальной ко-манды и проходят необходи-мый по регламенту карантин. Чуть позже к команде присое-динится голкипер Сергей Бо-
бровский. На групповом эта-пе Бобровский команде по-мочь уже не сможет (да и нет в этом большого смысла), а вот к плей-офф усиление голкипе-ром из НХЛ для российской ко-манды будет очень кстати.
Подготовлено в соответствии с критериями,
утверждёнными приказом 
Департамента информационной политики 
Свердловской области от 09.01.2018 №1 
«Об утверждении критериев отнесения 
информационных материалов, публикуемых 
государственными учреждениями Свердловской 
области, в отношении которых функции и полно-
мочия учредителя осуществляет Департамент 
информационной политики Свердловской 
области, к социально значимой информации».В календаре Лиги наций – мужские и женские дниЕвгений ЯЧМЕНЁВ

По итогам первой недели 
крупнейшего коммерческого 
турнира Лиги наций женская 
сборная России по волейбо-
лу занимает восьмое место из 
шестнадцати. Впереди ещё 
двенадцать туров. Турнир проводится с 2018 года, и один из этапов прини-мал Екатеринбург, в прошлом году Лига наций из-за ковид-ных ограничений была отмене-на, а нынче все 120 матчей кру-гового турнира и «Финал четы-рёх» состоятся в формате «пу-зыря» на площадке выставоч-ного комплекса «Римини фье-ра» в Италии. В составе сборной России выступают волейболистки «Уралочки» – нападающая Ксе-
ния Смирнова и либеро Дарья 

Пилипенко. Не попали в итого-вую заявку на турнир нападаю-щая Ксения Парубец (она про-должает в Екатеринбурге вос-становление после тяжёлой травмы) и блокирующая Ека-
терина Котова.Наша команда под руковод-ством итальянского тренера 
Серджо Бузато выиграла стар-товый матч против Германии (3:0), потеряла одно очко в матче против Бельгии (3:2) и уступила команде Нидерландов (1:3). С пя-тью набранными очками сбор-ная России пока делит восьмое-девятое места с Германией. Ли-дируют США и Япония, набрав-шие в трёх турах максимум.Игры в Римини проходят по графику три дня подряд и три выходных, на следующей неделе россиянки сыграют с Италией (31 мая), Бразилией (1 июня) и Японией (2-го). 

В предыдущих розыгры-шах Лиги наций женская сбор-ная России занимала соответ-ственно 7-е и 14-е места. Нын-че игры в Римини – это послед-няя репетиция перед олим-пийским турниром, и перед ко-мандой поставлена задача по-бороться за медали. Вчера (28 мая) там же в Ри-мини начался мужской турнир Лиги наций. Игры пройдут по тому же графику – в те дни, ког-да женские команды отдыха-ют. Сборная России выступит в ранге победителя двух преды-дущих турниров. 
Подготовлено в соответствии с критериями,
утверждёнными приказом 
Департамента информационной политики 
Свердловской области от 09.01.2018 №1 
«Об утверждении критериев отнесения 
информационных материалов, публикуемых 
государственными учреждениями Свердловской 
области, в отношении которых функции и полно-
мочия учредителя осуществляет Департамент 
информационной политики Свердловской 
области, к социально значимой информации».

Кипрская трилогия самбоДанил ПАЛИВОДА
На Кипре стартовали сразу 
три европейских турнира по 
самбо. Юношеское и юниор-
ское первенства Европы уже 
завершились, а вот взрос-
лый чемпионат только начи-
нается.Первыми в борьбу за меда-ли вступили юноши и девуш-ки (до 18 лет). Сразу три пред-ставителя Свердловской об-ласти сумели принести в ко-пилку сборной России медали. 
Яна Джумаева (до 59 кг) и Да-
рья Речкалова (до 80 кг), пред-ставляющие СШОР по самбо и дзюдо и СК «Родина» из Екате-ринбурга, завоевали награды высшего достоинства. Победа Дарьи Речкаловой получилась очень уверенной: свердлов-чанка легко добралась до фи-нала, где за полторы минуты болевым приёмом победила 
Ивану Гордич из Сербии. А вот Яна Джумаева в финале встре-тила упорное сопротивле-ние. Свердловская спортсмен-ка встречалась с украинкой Со-
фией Бординских. К середине встречи украинка вела по бал-лам 2:0, но Яне удалось перело-мить ход встречи и одержать волевую победу – 6:3.

Ещё одну медаль, на этот раз бронзовую, сборной Рос-сии принёс Герман Сорокин (до 53 кг), представляющий верх-непышминский клуб «УГМК». Старт турнира для свердлов-чанина не задался: в первой же встрече он уступил будущему победителю турнира украин-цу Максиму Бабичу. Однако за-тем через утешительные встре-чи Сорокин сумел добраться до схватки за бронзовую медаль и выиграть её. Всего юношеская сборная России завоевала 16 медалей: десять золотых, одну серебряную и пять бронзовых.Во второй соревнователь-ный день выступали юниоры и юниорки (до 20 лет), и сверд-ловские спортсмены вновь не остались без наград. Все че-тыре представителя СШОР по самбо и дзюдо и СК «Родина» – Оксана Кобелева (до 54 кг), 
Екатерина Цыберт (до 59 кг), Людмила Налетова (до 72 кг) и Иван Луканин (до 79 кг) – сумели пробиться в фи-нал в своих весовых категори-ях. Правда, решающие встре-чи сложились для свердловчан по-разному. Екатерина Цыберт и Иван Луканин сумели одер-жать победы, причём сделали это досрочно: Цыберт провела болевой приём, а Луканин вы-

играл с явным преимуществом по баллам. А Оксана Кобелева и Людмила Налетова в фина-ле проиграли, завоевав сере-бряные награды. Всего по ито-гам второго дня соревнований у сборной России 13 медалей: шесть золотых, четыре сере-бряных и три бронзовых.Завершит кипрскую три-логию взрослый чемпионат Европы по самбо. Свердлов-скую область на турнире будут представлять два спортсмена верхнепышминского «УГМК»: 
Владимир Гладких (до 58 кг) и Анна Балашова (до 80 кг). И оба – претенденты на меда-ли. Гладких дважды выигры-вал чемпионат Европы (в 2017 и 2019), а в прошлом году вы-играл чемпионат мира. Бала-шова трижды становилась чемпионкой мира (в 2012, 2014 и 2015), а также два раза завоё-вывала золото чемпионата Ев-ропы (2012 и 2013). Турнир на Кипре завершится в воскресе-нье, 30 мая.
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Не[любовь] в доме Карениных Как всё смешалось в спектакле Дмитрия Крымова и почему это так прекрасноНаталья ШАДРИНА
Вчера завершилась первая 
часть фестиваля «Золотая 
маска» в Екатеринбурге, ко-
торый проходит при под-
держке губернатора Сверд-
ловской области. В регио-
не представили два спек-
такля, отмеченных награ-
дами этой премии, – «Се-
рёжа» Дмитрия Крымо-
ва (МХТ им. А.П. Чехова) 
на «Маске»-2020 и «Петро-
вы в гриппе» Антона Фё-
дорова («Гоголь-центр») 
в 2021 году. Впереди фи-
нальная часть фестиваль-
ных гастролей: 5 и 6 сентя-
бря на сцене ТЮЗа покажут 
саундраму «Медведь» Вла-
димира Панкова, создан-
ную «Центром драматургии 
и режиссуры» совместно 
с Международным Чехов-
ским фестивалем. Но не будем забегать впе-рёд на несколько месяцев, по-скольку очень хочется пере-осмыслить то, что случилось с театральным Екатеринбур-гом только что. Речь о спекта-кле Дмитрия Крымова «Серё-жа». Для столичной публики имя этого режиссёра на афи-ше уже гарантия того, что в вечер спектакля им предсто-ит войти в мир театра через другую дверь. Забыть свои представления о незыблемой классике и поймать совсем иную волну. Свердловский зритель пока об этом только догадывался. Так вот несколько слов о Дмитрии Крымове. Он сын легендарного театрального режиссёра Анатолия Эфро-
са. Вместе с отцом Дмитрий в качестве сценографа создал несколько знаковых спекта-клей. С 1985 года Крымов был художником-постанов-щиком Театра на Таганке, но после смерти Анатолия Эфро-са (1987) принял решение уй-ти из театра, полностью по-святив себя изобразитель-

ному искусству – живописи, графике… И вернулся уже в 2004-м, с тех пор начался его режиссёрский путь. В арсе-нале у Дмитрия Крымова не-сколько «Золотых масок», но всё это будто параллельно творчеству, которое явно ши-ре рамок каких-либо премий.На него, как на некий ка-мертон в современном рос-сийском искусстве, в зал Свердловского академическо-го театра драмы пришла на-строиться, без преувеличе-ния, почти вся наша творче-ская элита – руководители те-атров, актёры, музыканты, пи-сатели, драматурги. Кто-то – сверить актуальность «звуча-ния», кто-то – за вдохновени-ем и идеями…
Спектакль «Серёжа», как 

следует уже из названия, – 
попытка взглянуть на бест-
селлер Льва Толстого и его 
персонажей с непривычно-
го ракурса, замкнув траге-
дию любовного треуголь-
ника не на его участниках, 
а именно на Серёже Карени-

не, обречённом на одиноче-
ство и ту самую нелюбовь. Только в одноимённом филь-ме Андрей Звягинцев прак-тически сразу исключил ре-бёнка, заставив уйти из дома и больше не видеть тоталь-ного безразличия. А Дмитрий Крымов и художник Виктор 
Платонов придумали, что Серёжа – это кукла, которую водит свита из нескольких нянек, пока взрослые разби-раются между собой. В на-шу эпоху «цивилизованных» разводов метафора до жути точна… Впрочем, уже в фи-нале куклу подменит насто-ящий, заметно повзрослев-ший мальчик, которого Ан-на испугается – его широких плеч, длинных голых ног, из-менившегося лица. Она нако-нец увидит в нём сына, но бу-дет уже поздно. Анна Каренина. Актриса 
Мария Смольникова роди-лась в Екатеринбурге, здесь училась в эксперименталь-ной школе, затем играла в ни-жегородском ТЮЗе и с тре-

тьей попытки поступила в ГИ-ТИС на курс под руководством 
Евгения Каменьковича и Дмитрия Крымова. С того вре-мени Дмитрий Анатольевич поставил уже несколько спек-таклей именно на эту актри-су (так, по крайней мере, ка-жется нам, зрителям). В «Гор-ках-10» она сыграла Ленина, в «Безприданнице» – Ларису Дмитриевну, сейчас – блестя-ще Анну Каренину. Почему этот дуэт – Кры-мов – Смольникова – так эф-фективен? Предположим, по-тому, что почти в каждом спектакле этого режиссёра есть место для иронии (пусть порой и горькой), а Мария не-вероятно органична в коме-дийном жанре. Вот и первый акт «Серёжи» буквально вы-бивает почву из под ног зри-теля – разве может быть так смешно в этой истории? Те-перь мы знаем, что да. Герои читают текст Толстого от-странённо, будто отказываясь участвовать в нём всерьёз.«Сейчас я говорила от се-

бя. А теперь по тексту, пой-ду спрошу – «Здоров ли Серё-жа?», – сообщает Анна зрите-лям. Затем и вовсе просит мха-товскую инсценировку «Анны Карениной» 1937 года, мол, отдать дань Немировичу-Дан-
ченко, а на самом деле уколоть тех, кто обязательно скажет, что такая вольная интерпре-тация романа недостойна мха-товской сцены. Позже будет помянута и мхатовская пауза, Каренин поругается с суфлё-ром, а графиня Вронская (от-метим яркую роль Ольги Во-
рониной) повернётся к залу и в сердцах скажет: «Как можем, так и играем!»… Однако всё это абсолютно не мешает са-мой истории.Анна капризная, трога-тельная, совершенно запу-тавшаяся и невероятно эмо-циональная. Эмоции – пожа-луй, самое сильное в этом спектакле. И во втором акте, который возвращает всё на свои места, перед нами две оголённые души – Анны и Алексея Александровича. Это сцена опять же мало похожа на то, что описано у Толсто-го – отнюдь не сквозь зубы, 
холодно и спокойно Алек-
сей Александрович пытает-
ся её «предостеречь». Нет, 
они схлестнутся в страшной 
ссоре, пытаясь разобраться, 
как им жить дальше. Каренина (потрясающе сыгранного Анатолием Бе-
лым) жалко с первого его по-явления в развесистых рогах с колокольчиком до этой са-мой сцены, где он уже не пом-нит себя от злости и отчая-ния. Поезда в спектакле нет. Но есть длинный стол на ко-лёсах, которым Алексей Алек-сандрович в гневе буквально сбивает жену, пытаясь поста-вить точку. Конечно, у художника Дмитрия Крымова не мог по-лучиться невизуальный спек-такль. Но он отмечал, что если выступает в качестве режис-сёра, то в команде обязатель-

но должен быть другой ху-дожник-постановщик, дело в необходимости сотворчества. Для оформления «Серёжи» он выбрал ещё одно громкое имя – Марию Трегубову. После че-го зрителю лишь остаётся ни-чего не упустить, потому что случайных деталей на сцене нет. Будь то реквизит к почти цирковым номерам фокусни-ка Вронского (Виктор Хори-
няк), пытающегося вернуть внимание Анны, или огром-ные качели, возносящие и вновь приземляющие геро-иню, или длинная пуповина, то ли скрепляющая, то ли ещё сильнее запутывающая эту странную семью. В заключительной ча-сти постановки публику не-ожиданно переносят в бунин-ский «Солнечный удар», а за-тем и вовсе в роман «Жизнь и судьба» Гроссмана, но фи-нал остался за Карениной. Она произносит специально напи-санный для этой постановки 
Львом Рубинштейном текст «Вопросы». Вопросы, с которы-ми, уже выйдя из зала, остался наедине каждый из нас. 

…И откуда всё-таки 
прибыл тот самый поезд? 
И куда он шёл? Кто-нибудь 
помнит? Никто не пом-
нит? Неужели никто? Со-
всем, совсем никто?

Да и имеет ли это те-
перь хотя бы какое-нибудь 
значение? 

И почему всё именно 
так, а не иначе? 

Именно так? 
А не иначе?
И вообще! 
Что! 
Всё это! 
Значит!     
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Лунный календарь

ЭТО ИНТЕРЕСНО
Работа над другими теплолюбивыми культурами, такими как пер-
сики и черешня, ориентированными на хорошую приживаемость 
на Урале, также ведётся. Фирудин Мамедага оглы Гасымов рас-
сказал, что сам выращивает персики для селекции.

– Персиковое дерево уже третий год растёт у меня под окном в 
институте и даже плодоносит, – говорит учёный. – Но приходится 
укрывать его на зиму для защиты от холода. Черешню тоже вы-
ращиваю в специальных условиях, и она выдерживает темпера-
туру до -37°С. Думаю, что через некоторое время местные сорта 
смогут заменить фрукты и ягоды, привозимые с юга. Уже сейчас 
есть сорта, которые ничуть не отличаются от южных по качеству 
и размеру плодов.

Для начинающих
Наш суровый край не очень приспособлен для выращивания декоративных растений, поэтому начина-
ющим садоводам, дабы не губить изнеженных экзотов, лучше набираться опыта на растениях, которые 
хорошо переносят причуды нашего климата. Это хосты (бордюрные растения), видовые и сортовые 
ирисы, пионы, лилейники, многолетние васильки, колокольчики, луки.

– Готовить почву для декоративных растений необходимо за год до посадки, – советует Ольга Киселёва. 
– Сначала перепахиваем землю прямо под целину, заправляем компостом и высеваем любые сидераты 
– растения, которые помогают улучшить качество почвы. Хорошо подходит для этого, к примеру, горчи-
ца. Через две недели после посева, когда появляются маленькие росточки, перепахиваем землю и снова 
высеваем – и так два-три раза. А на следующий сезон проводим прополку и высаживаем растения.

    ОБРАТНАЯ СВЯЗЬ

Высаживаем паслёновые 
Судя по погоде, лето на Среднем Урале насту-
пило уже пару недель назад, но по факту на-
станет лишь через несколько дней. Рассказы-
ваем, чем лучше всего заняться на садовом 
или огородном участке в первых числах июня. 

 1 июня — неблагоприятный день для 
посевов, так что лучше заняться прополкой, 
вспашкой, опрыскиванием. Рекомендуется 
провести обрезку усов у земляники, удаление 
лишних побегов у растений. 

 2 июня полезно уделить время посад-
ке тыквенных и паслёновых культур. Не будет 
лишним проредить грядки и заняться унич-
тожением сорняков и вредителей, провести 
обильный полив. 

 3 июня – очень благоприятный день 
для будущего урожая, поэтому посев, посадка 
и пересадка любых растений пойдёт только в 
плюс. Но для получения семян в дальнейшем 
эти растения не подойдут. Приветствуется по-
садка цветов и уход за ними. Можно уделить 
время закладке компоста, кошению травы. 

 4 июня рекомендуется заняться обра-
боткой растений от вредителей, подкормкой и 
добавкой удобрений.  

Подготовила Дарья ЧУРСИНА

Дарья ЧУРСИНА
Учёные Южно-Уральского 
научно-исследовательского 
института садоводства и кар-
тофелеводства (ЮУНИИСК), 
который входит в Уральский 
федеральный аграрный на-
учно-исследовательский 
центр Уральского отделения 
Российской академии наук, 
вывели новый сорт абрикоса 
«Уралец». Сорт уже включи-
ли в Государственный реестр 
селекционных достижений. 
Но важно, что его можно вы-
ращивать не только 
в Челябинской области 
(с более мягким климатом), 
но и в Свердловской. Работы по выведению но-вого сорта абрикоса нача-лись 20 лет назад, и в этом го-ду испытания и регистрация «Уральца» наконец заверши-лись. За это время, помимо Че-лябинской области, сорт изу-чали в Свердловской, Омской и 

Тюменской областях, Пермском крае, Казахстане, и везде он по-казал себя с лучшей стороны.Выращивать абрикосы на территории Среднего Ура-ла можно было и раньше: сор-та Челябинский ранний, Ки-чигинский, Пикантный, Сне-жинский, выведенные учёны-ми Челябинской области, под-ходят и для нашего климата. 

Теперь этот перечень попол-нился ещё одним видом, кото-рый, как пояснили журнали-сту «ОГ» в пресс-службе Ураль-ского государственного аграр-ного университета, отличается особой сладостью. Но главное, что этот сорт очень морозосто-ек и выдерживает температуру до -40°С. 
Сорт «Уралец» отлича-

ется быстрым ростом, ран-
ним цветением в начале мая 
и средним сроком созрева-
ния – с середины июля по на-
чало августа. Взрослое дере-
во имеет раскидистую кро-
ну и может достигать пяти 
метров в высоту. Но посадить саженец абрикоса в этом году уже не удастся. – Сажать абрикосы необ-

ходимо весной, так как в этом случае корни дерева укрепля-ются к осени, и тогда абрико-сы хорошо переживут зиму, – поясняет ведущий научный сотрудник ЮУНИИСК, канди-дат сельскохозяйственных наук, автор сорта абрикоса «Уралец» Фирудин Мамедага 
оглы Гасымов. – Участок дол-жен быть на возвышенности: 

при весеннем таянии снега вокруг ствола дерева скапли-вается вода, и может возник-нуть подопревание корневой шейки. Сорт устойчив к бо-лезням и вредителям, особого ухода при посадке не требует – он похож на уход за яблоня-ми и грушами. Обрезка абри-косового дерева начинается с третьего года.При правильном уходе «Уралец» начинает плодоно-сить уже через три года. В пер-вый урожай плодов будет не-много – буквально несколько десятков. Но начиная с четвёр-того и пятого годов абрикос да-ёт уже хороший урожай, и с од-ного дерева можно собирать около 40 килограммов плодов. Пока саженцы нового сорта абрикоса наиболее рас-пространены в Челябинской области, но скоро их можно бу-дет найти и в крупных питом-никах России, в том числе в Свердловской области. 

На Урале зарегистрировали новый сорт сладких и морозостойких абрикосов
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Новый сорт абрикоса «Уралец» прекрасно подходит 
для приготовления джемов, компотов, варенья

В регионе пройдут последние 
весенние ярмарки
Рассказываем, в каких городах Свердловской области 29 и 30 мая 
можно будет приобрести фермерские продукты и рассаду.

Всего ярмарки будут действовать в 17 свердловских муниципа-
литетах:

 Екатеринбург (ул. Владимира Высоцкого, 12а, ул. Баума-
на, 48/пер. Черноморский, 2, ул. Санаторная, 3, пересечение улиц 
Вильгельма де Геннина и Краснолесья) – универсальные и сельско-
хозяйственные ярмарки с 8:00 до 22:00. Также на площади 1905 го-
да пройдёт традиционная ярмарка выходного дня;

 Ирбит (ул. Советская, 79 и 79а) – универсальная ярмарка 
«Александровская» (с 9:00 до 16:00);

 Качканар (ул. Гикалова, 7а, 7б) – сельскохозяйственная яр-
марка «Дачный сезон»;

 Кировград (ул. Свердлова, 40) – сельскохозяйственная яр-
марка «Дачный сезон» (до 30 мая) и рядом со Свердлова, 53а 
(29 мая с 9:00 до 15:00);

 Краснотурьинск (ул. Коммунальная, 75) – универсальная яр-
марка (до 30 мая), а также на ул. Серова, 22 и на ул. Рюмина, 4;

 Красноуральск (площадь у ТЦ) – универсальная ярмарка 
(29 мая); 

 Красноуфимск (ул. Рогозинниковых, 35) – универсальная яр-
марка (по декабрь) и на ул. Рогозинниковых, 24;

 Кушва (ул. Союзов и Станционная в районе торговых рядов) 
– универсальная ярмарка (до 30 мая);

 п. Баранчинский (на ул. Победы в районе передвижных тор-
говых прилавков) – универсальная ярмарка (30 мая);

 Лесной (ул. Фрунзе, 5) – сельскохозяйственная ярмарка (до 
30 мая с 9:00 до 17:00);

 Первоуральск (пр. Ильича, 32 и перекрёсток улиц Ленина – 
Данилова) – сельскохозяйственная ярмарка (30 мая);

 п. Рефтинский (ул. Молодёжная в районе здания №1) – сель-
скохозяйственная ярмарка «Весна-2021»;

 Верхняя Салда (ул. Рабочей Молодёжи, 41) – универсальная 
ярмарка (29 мая с 9:00 до 17:00);

 село Покровское (ул. Советская, 74) – универсальная ярмар-
ка «Покровская» (29 мая с 9:00 до 15:00);

 Ревда (в районе ул. Мира, 35) – сельскохозяйственная яр-
марка «Весна-2021» (с 8:00 до 17:00);

 Сысерть (у здания по ул. Ленина, 35) – сельскохозяйствен-
ная ярмарка (29 мая с 9:00 до 17:00);

 Туринск (ул. Свердлова, 82) – универсальная ярмарка (с 8:00 
до 16:00).

Нина ГЕОРГИЕВАЭКЗОТИЧЕСКИЕ ДОМАШНИЕ ЖИВОТНЫЕ

Ирина ГИЛЬФАНОВА
Мы привыкли, что с домаш-
ними питомцами можно по-
играть, погладить их, а ино-
гда и прилечь с ними. Но та-
кое вряд ли можно предста-
вить, если ваш домашний 
любимец – ёж. Рассказыва-
ем, чем кормить это живот-
ное и как правильно ухажи-
вать за ним.  

ПРОСТОР И ВАННОЧКИ. Четыре месяца назад семье 
Александра Шевченко из Ека-теринбурга подарили африкан-ского карликового ёжика. Маль-чика назвали Честер, обустро-или для него домик и начали привыкать к новому питомцу. – Как домашнее животное ёж странный, – рассказывает Александр Шевченко. – У него независимый характер, к нам он пока не привык. По словам ветеринара, 

пресс-секретаря Екатерин-бургского зоопарка Екатери-
ны Уваровой, карликовый аф-риканский ёж – выведенный в Америке гибрид для содержа-ния дома. В отличие от обыкно-венного ежа, он более спокой-ный, не впадает в спячку зимой и живёт в неволе около пяти лет. Африканский ёжик друже-любен к человеку, но ему нуж-но обеспечить хорошие усло-вия. Екатерина Уварова отме-чает, что этому животному иде-ально подойдёт террариум, од-на часть которого состоит из сетки, а другая представляет собой аквариум. Домик дол-жен быть закрыт сверху, пото-му что ежи отлично лазят.В террариуме нужно не-большое укрытие, питьевая вода и грунт: кошачий напол-нитель, песок, который стоит периодически мыть и прока-ливать, можно добавить мох, сфагнум, кокосовый субстрат. 

Специалисты не рекоменду-ют использовать опил из хвой-ных пород деревьев, подой-дут только лиственные дере-вья или просто сухие листья. К слову, встречаются очень акку-ратные ежи, которые могут вы-брать отдельный уголок для отведения нужд.– Наш ёж – не самый чисто-плотный, но плавать на спине и умываться в воде любит, – го-ворит Александр Шевченко. – Мы набираем раковину раз в одну-две недели – ему за глаза. 
ОСОБЫЙ РАЦИОН. Мно-гие ошибочно считают, что ёж питается грибами и ягодами. Но на самом деле это живот-ное ест насекомых, маленьких птенцов, мышат, лягушек и да-же мелких змей.– Ёж – очень активный хищ-ник, который в день съедает объём пищи, практически рав-ный своему весу, – говорит Ека-терина Уварова. – Причём кор-

мить его нужно несколько раз в день маленькими порциями. Еду, например живых насеко-мых, можно прятать в грунте, чтобы ёж за ними охотился. Кормить колючего дру-га можно консервами для со-

бак премиум-класса либо на-туральной пищей: кусочка-ми нежирной курицы, ин-дейки, ягнятины, говядины с добавлением небольшо-го количества натёртых ово-щей или фруктов. Раз в неде-лю можно угощать его тво-рогом, варёным яйцом. В ка-честве лакомства прекрасно подойдут зофобасы, саран-ча, тараканы, сверчки. Также в пищу нужно добавлять ми-нерально-витаминную под-кормку. А вот молоком поить ежа нельзя: это вызовет се-рьёзное расстройство пище-варения.– Нужно выдерживать ба-ланс в питании, – советует Ека-терина Уварова. – Например, не стоит кормить только жу-ками и личинками, потому что это очень жирная пища, и у ежа может появиться ожирение, болезни внутренних органов. Можно давать только саранчу 

и сверчков, но это будет очень накладно – таких насекомых ежу надо очень много. Ёж – не самый лучший со-сед, потому что ночью его жизнь только начинается. По словам Александра Шевчен-ко, в тёмное время суток Че-стер носится в колесе, бега-ет по клетке, шуршит, поэтому живёт на кухне. Днём с питом-цем можно немного поиграть, но брать животное приходит-ся в рукавицах, чтобы не пора-ниться.– При попытке взять его в руки ёжик сворачивается в клубок и фырчит, может уда-рить иголками, – говорит хо-зяин питомца. – Но если его придержать, пригладить игол-ки, то можно потрогать рукой. В конце концов Честеру надо-ест сворачиваться в клубок, он раскроется, и можно погладить его животик.

Колючий питомец: как правильно содержать ежа
КСТАТИ
Африканского 
карликового ежа 
можно легко 
приобрести через 
интернет-магазины. 
Средняя стоимость 
такого животного –
около двух-трёх 
тысяч рублей

У вас дома тоже 
живёт необычное 
экзотическое 
животное? 
Отправляйте фото 
своего питомца и 
рассказ о нём на 
электронный адрес 
«Облгазеты» 
dacha@oblgazeta.ru,
чтобы попасть 
в следующий выпуск 
рубрики.

Ёж – существо 
самодостаточное и совсем 
не социальное, поэтому много 
внимания от человека ему 
не потребуется
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Татьяна БУРОВА
Аномально морозная зи-
ма на Среднем Урале сме-
нилась аномально жаркой 
весной: нынешний май, по 
данным Уралгидромета, по-
бил тепловой рекорд, уста-
новленный 105 лет тому 
назад. Однако в конце ме-
сяца температура понизи-
лась, а местами в регио-
не наблюдались замороз-
ки до минус двух граду-
сов. Как помочь растени-
ям пережить погодные ка-
таклизмы? В поисках отве-
та на этот вопрос журнали-
сты «Облгазеты» отправи-
лись в Ботанический сад 
Уральского отделения Рос-
сийской академии наук.

Полив – 
по культурамВ Ботаническом саду УрО РАН все растения, от изы-сканных рододендронов до двудомной крапивы, чувству-ют себя превосходно и имеют бодрый, цветущий вид. Такое впечатление, что им нипочём ни погодные качели, ни засу-ха, ни агрессивная среда ме-гаполиса, который взял Бота-нический сад в плотное коль-цо. Просто воочию убежда-ешься – хороший уход спосо-бен творить чудеса и защи-тить от воздействия разных негативных факторов.«Нянек» у растений мно-го. На основной террито-рии, открытой для публи-ки, и на огороде, куда посто-ронним вход воспрещён, ра-бота кипит. Штатные сотруд-ники и студенты косят тра-ву на газонах, выпалывают сорняки, рыхлят почву, выса-живают рассаду… Вместе со старшим научным сотрудни-ком Ботанического сада УрО РАН Ольгой Киселёвой мы идём вдоль делянок и краси-во оформленных уголков, где растут аптечная ромашка и 

васильки, стройные ирисы и роскошные пионы, лилии и папоротники, всевозможные бордюрные растения. – Мы живём на Среднем Урале, в зоне континенталь-ного климата, поэтому, увы, для него типичны резкие ко-лебания температуры, кото-рые мы наблюдали нынеш-ней весной, – поясняет Оль-га Киселёва. – Столбик тер-мометра то поднимается до +36°С, то опускается до +6, за-суха сменяется дождями, слу-чаются внезапные заморозки. Адаптироваться к таким ус-ловиям растениям очень не-просто, они нуждаются в ухо-де и поддержке. Это не отно-сится к сорным растениям, 

которые уже победили в есте-ственном отборе и прекрасно переносят любые погодные причуды. А вот большинство декоративных культур уязви-мы, капризны и требуют к се-бе особого внимания.Полив в жару важен, но, по словам специалиста, он должен соответствовать кон-кретным культурам. Расте-ния из южных регионов пре-красно себя чувствуют в жар-кую погоду. А вот выходцы из регионов с умеренным кли-матом, такие как ирисы и лу-ки, страдают от зноя и засу-хи, поэтому их следует поли-вать даже в период пониже-ния температуры. – Так называемый влаго-

зарядковый полив необхо-дим растениям и перед рез-кими заморозками, которые на Среднем Урале возмож-ны до десятого июня, – под-чёркивает Ольга Киселёва. – Обезвоживание обессилива-ет растения, не позволяет им выдержать неблагоприятные условия. Если температура опускается до нуля или чуть ниже, рекомендуется на ночь включить дождевальную установку. Грядки и цветники укрываем акрилом.  
Долой сорняки!Длительная жара, по сло-вам специалиста, ослабила природный иммунитет рас-

тений, и они не могут в пол-ную силу сопротивляться бо-лезням. Между тем в этом го-ду чрезвычайно активно рас-пространяются грибные бо-лезни – это связано с заси-льем сорной растительно-сти. Из-за того, что пропол-
ка в жару была затруднена 
и выполнялась не так ин-
тенсивно, как следует, сор-
няки отвоевали себе место 
под солнцем и стали пита-
тельной средой для гриб-
ковых болезней. Если гри-
бок только-только начал 
заражать растения, посад-
ки следует обработать под-
ходящим фунгицидом, что-бы избежать инфекцион-ной вспышки и поражения остальных культур. – Пока стоит прохладная погода, важно тщательно вы-полоть цветники не только от сорняков, но и от заражён-ных растений, – подчёркива-ет Ольга Киселёва. – Различ-ные вредители, в том числе и сосущие, которые переносят вирусы и бактерии с больных растений на здоровые, сейчас активизировались.По словам специалиста, жара усугубляется нашестви-ем тли, листогрызущих на-секомых и минёров. Послед-ние откладывают яйца прямо 

в ткань листьев, как бы ми-нируют их, за что и получи-ли своё название, а личинки, выбравшись из яйца, начина-ют прогрызать себе проходы в листьях. Поэтому сейчас не-обходимо внимательно осмо-треть растения, удалить зара-жённые части и сжечь. Затем провести обработку  подходя-щими инсекцитидами.Полезно провести мульчи-рование почвы вокруг деко-ративных растений, исполь-зуя для этого природные ма-териалы – щепу или опилки. Они консервируют влагу в почве, не дают ей испаряться, а в случае переувлажнения впитывают излишек влаги. Но делать это можно только после тщательной прополки.Растения, как и люди, ис-пытывают стресс от погод-ных катаклизмов. Поэтому не мешает поддержать их силы виталайзерами – препарата-ми, представляющими собой комплекс витаминов и ми-кроэлементов. Можно также подкормить растения раство-рами янтарной кислоты или витаминов группы В, насто-ями из эхинацеи пурпурной, крапивы. Используют вита-лайзеры как при поливе, так и при опрыскивании.

И цветам нужны витаминыПомогаем растениям пережить жару, холод и неприятные сюрпризы от резкой смены погоды

Лилейник, по словам Ольги Киселёвой, хорошо переносит 
уральский климат, но и ему важен правильный уход

Тщательная прополка сорняков препятствует развитию болезней декоративных растений

Как садоводу заключить 
прямой договор с энергетиками?
Не секрет, что редко какое садоводческое товарищество не име-
ет долгов за электроэнергию. В итоге из-за отдельных неплатель-
щиков страдают все: СНТ могут отключить от электроснабжения, 
и тогда люди сидят без света, без телевизора, без воды и без го-
рячей еды. В подобной ситуации недавно оказался наш читатель 
Илья Изотов, проживающий в Нижнем Тагиле.

– В нашем СНТ есть несколько злостных неплательщиков за по-
треблённую электроэнергию, – пожаловался «Облгазете» Илья Изо-
тов. – Правление не может или не хочет найти на них управу, по-
этому каждый раз ставит нас перед выбором: или сад обесточивают, 
или мы солидарно погашаем долг. Надоело. Может ли садовод лич-
но заключить договор с ресурсоснабжающей организацией?    

Опыт такой имеется. Правда, вырваться из коллективного до-
говора нелегко. Для этого требуется преодолеть сопротивление как 
правления СНТ, которое не желает терять рычаги управления, так и 
электроснабжающих организаций, которым проще иметь дело с ор-
ганизацией, а не с отдельными её членами. Но при должном упор-
стве своего добиться можно. Таким личным опытом поделился жи-
тель СНТ «Сосновское», расположенного на территории Верхне-
пышминского городского округа, Расул Юсипов. 

– У нас ситуация с долгами осложнялась тем, что платежи мы 
вносили в СНТ «Лебедево», через сети которого получало электро-
энергию наше садоводческое товарищество, – рассказывает Ра-
сул Юсипов. – В декабре 2019 года нас предупредили, что надо гото-
виться к отключению электричества. А у нас всё на нём. На дворе зи-
ма, многие постоянно живут в СНТ, квартир в городе не имеют. Тогда 
нам удалось избежать отключения, но я для себя сделал вывод и ре-
шил добиться прямого заключения договора с энергосбытом.

Первым делом Расул Юсипов подал заявление в Верхнепыш-
минский филиал «Энергосбыт Плюс» и сразу получил отказ, так 
как акты о технологическом присоединении, о разграничении ба-
лансовой принадлежности электросетей и акт ввода прибора учёта 
в эксплуатацию не соответствовали требованиям. Заявителя отпра-
вили к председателю СНТ «Лебедево», но она категорически отка-
залась выдать бумаги. В итоге был найден иной путь.

– Я выяснил, что в апреле 2017 года в пункт 34 «Основных по-
ложений функционирования розничных рынков электрической 
энергии», утверждённых постановлением Правительства РФ № 442 
от 04.05.2012, было внесено дополнение, – говорит Расул Юси-
пов. – Согласно ему акты, подтверждающие подключение к элек-
тросетям, можно заменить любым другим документом, доказыва-
ющим, что член СНТ получает и оплачивает электроэнергию – хо-
тя бы обычной платёжкой. Познакомил руководство «Энергосбыта» 
с документом и пригрозил, что подам в суд, если Верхнепышмин-
ский филиал не заключит со мной договор. После этого дело сдви-
нулось с мёртвой точки.

Однако палки в колёса продолжала вставлять председатель 
правления СНТ «Лебедево». Пару раз по её распоряжению непо-
корному садоводу обрезали провода. Пришлось обращаться сна-
чала к участковому, потом в суд. Суд обязал восстановить элек-
троснабжение дома Расула Юсипова, а позднее оштрафовал СНТ 
«Лебедево» за неисполнение судебного решения на 50 тысяч ру-
блей. Сейчас продолжается разбирательство по иску «Энергос-
быта» к СНТ «Лебедево» в арбитражных судах. Там выясняли, кто 
произвёл незаконное отключение, повредил линию электропере-
дачи и должен за это заплатить. Свердловский арбитраж принял 
решение в пользу истца. Ответчик подал апелляцию в пермский 
арбитраж.

Татьяна БУРОВА
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